
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 28 FEBBRAIO 2022 

Il giorno 28 Febbraio alle ore 20:10, nella sede di via Galvani, si è riunito in seduta il 

Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 25 Gennaio 2022. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali: 

a. Gruppo Ciclo Cai autorizzazione gita del 19/02 Ladispoli Delfiore/Ponti 

b. Gruppo Senior 

c. Gruppo Juniores 

d. Gruppo Speleo 

4- Torrentismo: 

a. Approvazione Evento torrentismo “Forrando Insieme” 

b. Approvazione “Esame per la Qualifica di Sezionali di Torrentismo” 

organizzato dall’OTTO Lazio 

5- Definizione data Assemblea dei Soci di marzo 22. 

6- Commissione Cultura: approvazione concorso fotografico intitolato a 

Antonino Palmisani". 

7- Considerazioni sulla decisione della nuova quota per le escursioni in auto. 

8- Richiesta nomina AE Emerito per Fiorangela Bellotti. 

9- Festeggiamenti per il Sebastiani. 

10- Presentazione del progetto di ricerca GEA della Sapienza, discussione ed 

eventuale dichiarazione d'intenti a partecipare. 

11- Punto sulla nuova sede: pianificazione interventi, prestito CRESCO, 

nominativi ricerca online.  

12- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Fiorangela Bellotti, Roberto Bernardi, Antonello Binni, Daniele Camponeschi, 

Marco Conte, Sandro De Filippi, Daniele Funicelli, Roberto Niolu, Alessandro Ponti, Armando 

Testa. Assenti:  

Sono altresì presenti: Giovanni Fattori -  Presidente Collegio dei Revisori dei Conti, Chiara 

Manfrini – Revisore, Sebastiano Spennacchio – Revisore Supplente, Massimo Caratelli -  

Presidente Commissione Rifugi  

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 25 Gennaio 2022. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che manca un grafico che possa supportare la Redazione 

dell’Appennino nella realizzazione dell’ultimo numero della rivista sociale: i preventivi ricevuti 

da parte di grafici esterni si aggirano intorno ai 750€. Si propone di coinvolgere la socia Silvia 

Sbordoni, che già ha lavorato con la Redazione, proponendole 500€ di retribuzione (imposte 



e/o contributi esclusi). Contattata telefonicamente durante il Consiglio, la Socia accetta la 

proposta. 

Sembra sia stato superato il problema dell’Otto Unico per l’aria CMI: ci saranno più OTTO in 

base al numero di titolati presenti in ogni regione. Ancora non è stato definito con quale altra 

regione verrà accorpato il Lazio. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che la relazione presentata dalla Commissione Escursionismo 

nel precedente Consiglio Direttivo di gennaio riportava un errore di contabilizzazione di 

un’escursione che è stato corretto.  

Il Presidente Cavalieri propone che la Commissione Comunicazione si occupi, in via esclusiva, 

di tutti i canali social ufficiali, in particolare del sito web, per dare maggior ordine ai contenuti 

ed evitare sovrapposizione da parte dei vari web-editor. Boggiali replica che la cosa dovrà 

essere valutata successivamente, definendo chiare procedure interne ed incrementando il 

numero di soci facenti parte della Commissione Comunicazione da dedicare all’attività. 

Il Presidente Cavalieri informa che partirà una collaborazione, tra marzo e aprile 22, della 

Sezione con il liceo Cavour con una serie di 5 conferenze che verranno fatte in sede. La 

collaborazione comporterà anche l’organizzazione di un’escursione da fare in un parco romano. 

Il Presidente evidenza la necessità che qualcuno possa sostituirlo nella gestione dei progetti con 

le scuole romane per sovrapposizione di troppi impegni. 

3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (Gruppo Ciclo Cai, Gruppo Senior, 

Gruppo Juniores, Gruppo Speleo) 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica:  

• Gruppo Ciclo Cai: escursione del 19/02 Ladispoli Delfiore/Ponti 

• Gruppo Senior: 10 febbraio anello Camerata Nuova e 24 febbraio al Monte San Rocco 

e al Monte Torre Maggiore: 

• Montagnaterapia: il 1° marzo a Sutri 

• Gruppo Juniores: non sono state trasmesse nuove escursioni rispetto quelle già in 

programma 

• Gruppo Speleo: vedi allegato 

• Escursionismo: 12 marzo con Cateni a Monte Lupone e 13 marzo con Di Pietro e 

Manganaro traversata da Tre Croci a Viterbo 

4- Torrentismo: approvazione Evento torrentismo “Forrando Insieme” e 

Approvazione “Esame per la Qualifica di Sezionali di Torrentismo” organizzato 

dall’OTTO Lazio 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica le attività in oggetto all’unanimità 

5- Definizione data Assemblea dei Soci di marzo 22. 

Il Consiglio Direttivo fissa al 28 marzo, ore 19:30, on line su zoom, la data per la prossima 

Assemblea Ordinaria dei Soci.  



6- Commissione Cultura: approvazione concorso fotografico intitolato a Antonino 

Palmisani". 

In merito al regolamento proposto, il Presidente Cavalieri osserva che non è d’accordo 

sul terzo oggetto del concorso, perché sul Sebastiani vorrebbe fare un altro tipo di mostra 

fotografica. Il Consiglio è d’accordo nel promuovere una raccolta fotografica di foto 

storiche inerenti il Rifugio Sebastiani da organizzare in concomitanza con la festa del 

rifugio. Boggiali propone che il regolamento venga integrato per poter rendere le foto 

utilizzabili all’interno dei canali social e non solo della Sezione. Il Consiglio è d’accordo 

all’unanimità. 

  7- Considerazioni sulla decisione della nuova quota per le escursioni in auto. 

Il Consiglio ribadisce che, nel caso di uscite in auto, gli accompagnatori hanno diritto al 

rimborso di una quota pari ad 1/3 o 1/4 del costo dell’automobile (in base alla normativa 

vigente). Il rimborso massimo non potrà superare l’incasso complessivo dell’escursione 

sociale, al netto delle altre spese.  

8- Richiesta nomina AE Emerito per Fiorangela Bellotti. 

Il Presidente Cavalieri propone di richiedere all’OTTO Lazio la nomina di Fiorangela 

Bellotti ad AE Emerito. Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

9- Festeggiamenti per il Sebastiani. 

Il Consiglio delibera di rinviare ad una riunione consiliare successiva le decisioni in 

merito ai festeggiamenti per il rifugio Sebastiani. 

10- Presentazione del progetto di ricerca GEA della Sapienza, discussione ed 

eventuale dichiarazione d'intenti a partecipare. 

Binni relaziona al Consiglio del progetto con l’università La Sapienza di Roma, che ha 

ad oggetto l’applicazione delle tecniche speleologiche al comportamento umano nello 

spazio. Il gruppo speleo si è reso disponibile a supportare l’Università. A tal proposito è 

stato organizzato un primo corso speleo base riservato agli studenti universitari coinvolti 

nell’attività. Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

11- Punto sulla nuova sede: pianificazione interventi, prestito CRESCO, 

nominativi ricerca online.  

Per quanto riguarda il contributo del fondo CRESCO del CAI, bisogna presentare idonea 

documentazione, contenente il progetto e il business plan.  

In merito alla ricerca di volontari per collaborare al progetto della nuova sede, Boggiali 

relaziona che al 15 febbraio sono arrivate 60 richieste di collaborazione da parte dei soci 

(alcuni disposti a lavorare su più gruppi) così distribuite: 

• Comitato acquisti: 13 adesioni 

• Crowdfunding: 10 adesioni 

• Inventario e arredo: 17 adesioni 



• Archivio e biblioteca: 40 adesioni 

• Trasloco: 10 adesioni 

Mercoledì 23 gennaio è stato fatto un incontro via zoom con i volontari al quale hanno 

partecipato anche Cavalieri, Caratelli, Bernardi e Binni. Il prossimo passo è contattare 

individualmente gli interessati per selezionare le squadre definitive che verranno 

ufficializzate presumibilmente al prossimo consiglio direttivo. Caratelli ha fissato due 

incontri dei volontari del gruppo acquisti per selezionare gli interessati. 

12- Varie ed eventuali. 

Caratelli relaziona che i lavori al Sebastiani sono quasi finiti; si stanno sistemando i 

documenti per accedere al contributo del 110. Ci sono piccole problematiche ma in corso 

di risoluzione: es un architetto, che non fattura l’iva, fattura la ditta, ma la ditta fattura 

con l’iva: questo non va bene per usufruire dell’agevolazione del 110. 

Bernardi relaziona che ha parlato con il segretario Igor, ucraino, che ha parenti rimasti 

bloccati in Ucraina e che la situazione è molto drammatica. Bernardi propone di 

organizzare una raccolta tra i Soci della Sezione per portare beni di prima necessità come 

richiesto dalla chiesa ortodossa di Boccea con cui Bernardi è in contatto. Il Consiglio 

approva all’unanimità. 

Il prossimo Consiglio è fissato per lunedì 14 marzo alle 20:00 in sede.  

Alle 21:04, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

1- Richiesta autorizzazione uscite del gruppo speleologico del periodo febbraio marzo 

2022 

2- Locandina 2022 corso Speleo 2022 

3- Forrando 2022 

4- Regolamento Concorso Fotografico 2022 

5- Proposta GEA - sapienza Cai Roma 

 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


